

Patut Dicontoh, Lomba Kebersihan dan Pos Kamling Antar RT di Bantarkawung Brebes

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 7, 2021 - 18:26

Image not found or type unknown



Brebes – Tiga pilar (Pemdes, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas) Desa Bantarkawung, Kecamatan Bantarkawung, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, menggelar lomba kebersihan lingkungan dan pos kamling kreatif tingkat RT, dalam rangka pemberdayaan kebersihan lingkungan dan kondusifitas desa.

Disampaikan Muhamad Rifai, selaku Kades Bantarkawung, lomba tersebut diadakan untuk membangkitkan kepedulian, semangat gotong-royong, dan juga kebersamaan warganya.

“Lomba itu juga untuk meningkatkan kebersihan dan keamanan di Desa Bantarkawung, yang dimulai dari lingkup RT,” ujarnya, Selasa malam (6/4/2021).

Sementara diterangkan Kapolsek Bantarkawung, Iptu Hasari, untuk kriteria penilaian pos kamling yakni kebersihan, kerapian, dan keindahan tempat, kreatifitas, adanya rest area, kelengkapan administrasi, dan apakah pos kamling selalu ditempati setiap malamnya.

Kriteria selanjutnya adalah kelengkapan peralatannya yang berupa kantong, tongkat-T, senter, lampu emergency, borgol/tali pengikat, kotak P3K, ban lengan Kamling, alat pemadam kebakaran, jam dinding, jas hujan, pengeras suara, serta alat komunikasinya.

“Lomba ini merupakan stimulan untuk meningkatkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) untuk membantu menjaga kondusifitas wilayah Kecamatan Bantarkawung mulai dari lingkup RT,” bebernya.

Menurutnya, pos kamling merupakan potensi pengamanan swakarsa masyarakat yang berasaskan budaya gotong-royong. Pos kamling juga sebagai sarana menjalin keakraban antar warga.

“Kita tingkatkan kondusifitas keamanan mulai dari lingkup RT sehingga warga merasa nyaman dan aman dengan adanya ronda malam,” tandasnya.

Image not found or type unknown



Danramil 12 Bantarkawung Kodim 0713 Brebes, Kapten Infanteri Nurhadi melalui Serma Marji, Babinsa setempat menambahkan, untuk kriteria penilaian lomba kebersihan meliputi kebersihan jalan, tali air, dan kebersihan lingkungan rumah tangga.

Turut menjadi tim penilai adalah Suranto, S.Sos dari Satpol PP Bantarkawung, dan Team Djarum Coklat yang juga ikut membantu hadiah. (Aan/Red)